



お彼岸には「ぼた餅」？ 「おはぎ」??

日ごとに春めいてまいりました。お彼岸の季節です。
お彼岸といえば「ぼた餅」「おはぎ」。あれ??どちらの呼び名が正しいのでしょうか?2 つに違いはあるのでしょうか?実は、春のお彼岸と秋のお彼岸とで呼び名が変わるそうです。ぼたもちの「ぼた」は、春の花「牡丹」のこと。おはぎの「はぎ」は、秋の草花「萩」に由来されているそうです。四季のある日本らしい由来ですね。又牡丹の花は大きいので「ぼた餅」は大きめに、萩は小さな花なので小ぶりに作られるそうです。季節の花を意識して呼び名や形を変え、ご先祖様の供養を行う。こうした日本ならではの風習は残していきたいものですね。



『 新たなスタート 』



3月6日(金)は本校の卒業式です。
鍼灸マッサージ科44名、鍼灸科9名 合わせて53名が卒業します。
我々の資格は、国家資格です。この資格を得るには、本校のような養成学校に3年間通い、卒業することで国家試験の受験ができます。つい先日、2/21(土)、22(日)と国家試験がありました。今頃、学生たちもホッとしていると思います。結果は3月の終わり頃です。どうか全員合格しますように・・・。

3年間は、長いようであっという間に過ぎてしまいます。
知識も、実技もやるべきことはたくさんあります。正直3年間では足りないかもしれません。それくらい多くのことを学んでいきます。
医療資格である以上、こちらも生半可なことはできません。
厳しい試験を乗り越えて卒業していきます。



“卒業は、一つの区切りであって終わりではない。スタートである。”
昔、恩師から頂いた言葉です。この時期になると思い出します。
3年間接してきた学生が卒業することで淋しさを感じるがありますが、この言葉の通りスタートと捉えれば必然的に前を向ける、次に向かおうという気持ちになります。
来年度は、私が担当しているクラスが3年生になります。全員、国家試験合格に向けて新たなスタートです。

堀部 吉隆

—お知らせ—

★福島先生よりお知らせ

土曜日に施術を担当されていた“福島剛先生”が3月末をもって退職されます。
一年間、担当させていただいた皆さま、大変にありがとうございました!

★関口先生の施術日について

3月末より、関口先生の施術日が 月・火・水・金曜日 となります。
木曜日が休診となりますので、何卒宜しくお願い申し上げます。



【3月休診日】

1日、6日(本校卒業式)
8日、15日、
21日(春分の日)
22日、29日

堀部 吉隆 (ほりべ よしたか)

出身地：愛知県
はり、灸、あん摩マッサージ指圧師
センター勤務日：水曜日

